

*Dedicado a todas las mujeres del mundo, en
especial a las víctimas de la violencia de género.*

Penélope de mí

Cuánto tiempo tendré que esperar. ¿Cuánto?

a que aparten de mí

ese corsé invisible

que comprime mi voz,

que me coarta,

que corroe mis ansias de ser yo.

Cuánto tiempo he de esperar

sufriendo este incoherente destino

que no, no me deja explicar

que me forjaron,

en el principio de los tiempos,

para acunar la vida,

para vivir en el amor

no en la agonía del maltrato,

de la presión.

Cuándo entenderán

que llevo dentro

la firmeza de la total entrega,

la dulzura de mi sentir

la MAGIA de la maternidad.

¿Cuánto habré de esperar,

-Penélope de mí-

tejiendo, entre la sin razón,

los hilos de una culpa inexistente?

¿Cuándo se han de enterar?

los inmisericordes,

el porqué, para qué

de mi razón de ser.

Rafaela Sánchez Cano

Rasan47@gmail.com

“PENÉLOPE DE MÍ” es un poema que, por analogía, creo que encaja bien en esta, sin par, revista del mismo nombre. Gracias por hacerme partícipe en estas sus dignas páginas.